



Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2023

Ratschlag «Neuorganisation des Amts für Justizvollzug, Anpassungen beim Personal und Ausbau der Betreuung in Basler Justizvollzugseinrichtungen»

P231356

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantragt für den Justizvollzug zusätzliche Ausgaben von rund 3.85 Millionen Franken. Neu soll auch in Basel-Stadt eine vollamtliche Amtsleitung eingesetzt werden. Anpassungen sollen auch beim Justizvollzugspersonal vorgenommen werden: So erachtet der Regierungsrat den stetigen Einsatz von privaten Sicherheitsdiensten in Basler Justizvollzugsanstalten nicht mehr als opportun und beantragt die entsprechenden Mehrausgaben. Damit – auch für das Insourcing – qualifiziertes Personal gewonnen und erhalten werden kann, soll die Aus- und Weiterbildung gestärkt werden. Ausgebaut werden soll schliesslich die Betreuung in den Basler Justizvollzugsanstalten. Dies unter anderem mit dem Ausbau des Sozialdienstes in den Gefängnissen.

